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沼津の新しいまちづくりが始まっています。「沼津発⇒未来へ」は県と沼津市が共同で進めている鉄道高架事業を含む沼津駅周辺総合整備

事業の進捗状況や最新の情報等についてお知らせする広報紙です。

栗原沼津市長

今月の１枚

”狩野川越しの

富士山！”

狩野川にうつる

逆さ富士も見事

です。

■広報紙の創刊にあたって

県と沼津市は、沼津駅周辺や原地区のまちづくり

の方向性について、広く市民の皆さんにお知らせ

するため、１月29日（木）にプラサヴェルデにおいて、

共同で説明会を開催しました。

今後、県と沼津市では、市民や関係者の皆さん

のご理解とご協力を得ながら、沼津駅周辺総合

整備事業を活かした「新しいまちづくり」を進めて

いきます。

この広報紙「沼津発⇒未来へ」では、沼津駅

周辺総合整備事業についてわかりやすく説明

していくとともに、新しいまちづくりの最新情報を

月１回のペースでお知らせしていきます。
難波副知事

■「新しいまちづくり」を進めるためには・・・

明るい未来のためには、人口減少社会に対応した、

新しいまちづくりが必要です。その核となる手段として、

県と市は沼津駅周辺総合整備事業を選択しました。

この機会を活用して「住みやすく、あこがれられるまち・

沼津」を市民全員でつくっていきましょう。

（沼津駅周辺総合整備事業の内容等については、次回

以降、ご紹介していきます。）

会場の様子

説明会では、栗原沼津市長が、沼津駅を中心に

都会の魅力を増やし、市の活力を取り戻していくと

力強く宣言し、「みんなで一緒に新しいまちづくりを

やりましょう」と呼びかけました。

また、難波副知事からは、貨物ターミナルを原

地区に移転した上で、鉄道の高架化を核とする

沼津駅周辺総合整備事業を進めていくという方針

を示しました。

（説明会で使用した資料や議事録は、沼津土木

事務所のホームページでご覧いただけます。）

明るい未来！

新しいまちづくり

の先には…
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平成１４年

■沼津のまちが変わりつつあります！■沼津市からのお知らせ！

●沼津駅周辺総合整備事業の模型展示と

事業説明を実施しました

沼津駅周辺総合整備事業の「完成イメージ模型」

や「説明用パネル」等を展示するとともに、ご来場い

ただいた方々に対し、職員による事業説明や質疑

応答などを行いました。

また、鉄道高架事業により、新たに生み出される

鉄道跡地や高架下の空間に「どのような機能や施

設」を望んでいるかを付箋に記入してもらい、図面に

貼っていただきました。

１ 日 時

平成27年３月９日（月）～13日（金）

２ 場 所

キラメッセぬまづ２階ラウンジ（確定申告会場前）

３ 展示概要

・完成イメージ模型・イメージＣＧ、パネル

・市内、専門学生と高校生による「まちづくり

メッセージ写真」及び「まちづくりイメージ画」 等

４ 来場者数

670人 （延べ人数）

５ いただいたご意見

・沼津市の人口減少を食い止めるには、鉄道高架

事業を進めていくしかない

・しっかりとしたまちづくり計画に基づいて進めて

ほしい 等

※その他詳細は、市ホームページをご参照ください

●その他のお知らせ

今後も、市内の各種団体の皆さんに事業説明を

行うとともに、鉄道跡地や高架下の活用等について

意見交換していく予定です。

沼津駅周辺総合整備事業によって、沼津のまち

は少しずつ変わっています。

沼津駅北側の玄関口である沼津駅前北口広場

は、県内で初めてユニバーサルデザインの視点を

取り入れた、だれもが使いやすい空間として、平成

14年７月に完成しました。

（このことを評価され平成14年度「21世紀の人と

建設技術賞」を受賞しました。）

■よくあるご質問

沼津高架ＰＩプロジェクト（ＰＩ）は終了したの？

ＰＩは、市民や関係者の皆さんのご理解とご協

力により終了し、４つのまちづくりの案を候補案とし

て川勝知事に報告しました。

知事は関係機関との協議等を踏まえ、県議会に

おいて、沼津駅周辺のまちづくりを進めていくととも

に、原地区に貨物ターミナルを移転することを表明

しました。これを受け、１月29日の説明会では、難

波副知事が４案から１案に選択した理由等につい

て、詳しくご説明しました。

会場の様子

模型は常設で展示しています！

平成２７年４月２２日


